

COMPETICIONES

El baloncesto español completa su cúpula: la FEB nombra los vicepresidentes hasta 2024

José Miguel Sierra, Antonio de Torres, Santos Moraga y Ferrán Aril acompañarán a Jorge Garbajosa, recientemente reelegido presidente de la entidad, en el nuevo mandato.

Palco23
21 oct 2020 - 12:59



La Federación Española de Baloncesto (FEB) completa su cúpula tras la reelección como presidente de Jorge Garbajosa. En el segundo mandato de Garbajosa al frente de la entidad, estará acompañado por José Miguel Sierra, Antonio de Torres, Santos Moraga y Ferrán Aril, nombrados vicepresidentes.

José Miguel Sierra, presidente de la Federación Aragonesa, continuará siendo vicepresidente primero de la FEB. Antonio de Torres, máximo dirigente de la Federación Andaluza, será el vicepresidente orgánico. Ferrán Aril, presidente de la Federación Catalana, será el vicepresidente de competiciones, mientras que Santos Moraga, recientemente reelegido presidente de la Federación de Madrid, será el vicepresidente social.

El pasado 21 de septiembre, la Asamblea General de la FEB ratificó la candidatura de Garbajosa y eligió a los miembros de la comisión delegada, el órgano de gobierno formado por los representantes de los distintos estamentos del baloncesto.

Durante su primer mandato, las selecciones españolas de baloncesto han conseguido 31 medallas, entre las que destacan el título mundial masculino de 2019 y el título de campeonas de Europa de 2019 de la selección femenina.

“La FEB ha recuperado la estabilidad económica, manteniendo la inversión en los programas deportivos, potenciando el baloncesto femenino, invirtiendo en el crecimiento de las Ligas FEB y con grandes éxitos de nuestras selecciones desde las categorías de formación hasta las absolutas”, señaló Garbajosa el pasado septiembre.